



PRESSEMELDUNG

Kooperation mit Hessischem Fußball-Verband

Bitburger und Licher sind neue Partner / Verbandspokal heißt jetzt „Bitburger-Hessenpokal“

Bitburg / 14. November 2019. Die Bitburger Braugruppe ist seit diesem Jahr mit ihren Marken Bitburger und Licher neuer Partner des Hessischen Fußball-Verbandes e.V. (HFV). Die beiden Premiummarken sind damit Titelpartner der Kreispokalspiele, die fortan Bitburger- beziehungsweise Licher-Kreispokal heißen werden. Der Verbandspokal, dessen Endspiel live am „Finaltag der Amateure“ auf ARD übertragen wird, wird zukünftig unter dem Namen „Bitburger-Hessenpokal“ ausgetragen. Der Vertrag garantiert den Brauereien darüber hinaus exklusive Ausschank- sowie Werberechte für Bier, alkoholfreies Bier und Biermischgetränke im Rahmen der jeweils von ihnen gesponsorten Veranstaltungen.

„Ich freue mich auf die neue Kooperation mit einem starken Bierpartner, der alle Ebenen des HFV – von den Kreispokalspielen an der Basis über den Hessenpokal mit Profiteams bis hin zu unserem Sporthotel in Grünberg – abdeckt. Eine Partnerschaft, die durch ihre hessische Bindung für uns besonders erfreulich ist“, erklärt Stefan Reuß, Präsident des HFV.

„Mit seiner Größe ist der Hessische Fußball-Verband für uns ein wichtiger Partner, um das Engagement von Bitburger im regionalen Spitzen- und Breitensport weiter auszubauen. Wir freuen uns schon sehr auf die erste gemeinsame Saison“, so Marco Boor, Leiter Sponsoring bei Bitburger. Bitburger ist bereits Partner der Fußballverbände Rheinland und Mittelrhein sowie des Südwestdeutschen Fußballverbands.



Zu Bitburger

Bitburger gehört zu den bedeutendsten Privatbrauereien Deutschlands. Der Erfolg des Traditionsunternehmens beruht seit über 200 Jahren auf seinem kompromisslosen Anspruch an höchste Qualität, dem Mut zur technologischen Innovation und den leidenschaftlichen Mitarbeitern. Als Familienunternehmen in siebter Generation engagiert sich Bitburger zudem traditionell für den regionalen Breitensport. Auch der schonende Umgang mit natürlichen Ressourcen sowie der hohe Stellenwert von Umwelt- und Klimaschutz ist für Bitburger selbstverständlich.

Zu Licher

Licher ist eine der beliebtesten hessischen Biermarken. Die Grundlagen für den Erfolg der mehr als 160 Jahre alten Traditionsbrauerei sind der hervorragende Geschmack, die hohe Brauqualität und die besten natürlichen Zutaten. Als regionale Qualitätsbrauerei fühlt sich Licher der Heimat seit jeher stark verbunden und engagiert sich auf vielfältige Weise in und für Hessen.